



Florian Kraus
Stadtschulrat

I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses des 22. Stadtbezirkes
Aubing-Lochhausen-Langwied
Herrn Sebastian Kriesel
Landsberger Str. 486
81241 München

Datum
29.11.2022

"Fit im Park" ausdehnen für die Aubinger Lohe, die Grünflächen der Langwieder Seenplatte und für das Grünband Freiham

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01952 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 22 – Aubing-Lochhausen-Langwied
vom 17.03.2021

Sehr geehrter Herr Kriesel,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 01952 des Bezirksausschusses 22 vom 17.03.2021 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, das Fit im Park-Programm des Münchner FreizeitSports auf die Aubinger Lohe, die Grünflächen der Langwieder Seenplatte sowie auf das Grünband in Freiham auszuweiten.

Bevor im Detail auf Ihre Anregung eingegangen wird, möchte ich folgenden Hinweis voranstellen:

Der städtische FreizeitSport bietet im Münchener Stadtgebiet seit nunmehr 25 Jahren ein kostenfreies Outdoorsportprogramm in den großen Stadtparks Westpark, Ostpark, Luitpoldpark und Riemer Park an. Neu im Programm ist seit Sommer 2020 der Hermann-von-Siemens Sportpark, der Aubinger Ostpark sowie seit 2022 der Prinz-Eugen-Park und der priorisierte Münchner Norden mit dem Lerchenauer See. Mittlerweile wird das beliebte Fit im Park-Outdoorangebot nun an 14 Standorten angeboten.

Bei der Auswahl der Standorte verfolgt der FreizeitSport das Ziel einer möglichst stadtfächen-deckenden und ausgewogenen Abdeckung der Sportangebote, mit kurzen Wegen für mög-

lichst viele Bürger*innen. Voraussetzungen sind neben der Identifizierung geeigneter Parks auch die Verfügbarkeit von möglichst standortnah ansässigen Trainer*innen.

In Bezug auf die von Ihnen angegebenen Standorte kann ich Folgendes mitteilen:

Der FreizeitSport des Referates für Bildung und Sport priorisiert seit geraumer Zeit bei der Schaffung neuer Angebote des Programmes „Fit im Park“ den Münchner Norden und Nordwesten. Das Angebot in Aubing, welches Sie auch in ihrem Antrag nennen, ist in diesem Zusammenhang entstanden. Weiterhin führt der FreizeitSport Gespräche mit örtlichen Institutionen, um konkrete Ideen zu Sport und Spielaktionen in den angesprochenen Stadtteilen zu entwickeln. Die in Ihrem Antrag bevorzugten Standorte sind am westlichen Stadtrand gelegen. Durch die Einrichtung des Aubinger Ostparks im Jahr 2020 gibt es aktuell bereits einen Fit im Park-Standort im Münchner Westen.

Für eine zielgerichtete Ausweitung des Fit im Park-Angebotes spielen auch vorhandene Ressourcen eine wichtige Rolle. Die Abteilung FreizeitSport konnte in den vergangenen 5 Jahren sein kostenfreies Angebot „Fit im Park“ verdoppeln. Um nun eine weitere Ausweitung des Programmes in den Blick zu nehmen, bedarf es sowohl finanzieller wie auch personeller Anpassungen.

Zum jetzigen Zeitpunkt bitte ich um Verständnis, Ihrem Antrag derzeit nicht entsprechen zu können.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 01952 des Bezirksausschusses des 22. Stadtbezirks Aubing-Lochhausen-Langwied vom 17.03.2021 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle West, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat